

広報

かまいし

受け継ぐ姿 伝える心



8月29日、真夏のような青空の下、甲子中で体育祭が開催されました。例年は5月に開催していましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により本年度は8月の開催となりました。「同心協力」をテーマに、全校生徒140人が心を一つにして、応援合戦や長縄跳びリレーなどの競技に挑みました。学級や組団が一つにまとまり、声掛け合い、生徒らは、開催の喜びをかみしめ、笑顔があふれました。

また、特設ラグビー部のメンバーを中心に結成した男女24人が、甲子中ハカラを披露。迫力ある動きや声がグラウンドに響き渡り、メンバーだけではなく、体育祭に臨む全生徒の士気を高めました。昨年開催されたラグビーワールドカップのレガシーを中学生が継承している、たくましい姿を見せてくれました。

もくじ

- | | |
|----------------------------|------------|
| ②いわて・かまいしラグビー
メモリアルイベント | ⑫まなびい釜石 |
| ④国勢調査の実施 他 | ⑬まちのお知らせ |
| ⑧こどもはぐくみ通信 | ⑭まちの話題 |
| ⑨市民のひろば | ⑮保健だより |
| ⑩岩手大学釜石キャンパス特集 | ⑯れきしのさんぽみち |

